
令和６年８月２２日（木）　午後１時３０分から２時２５分まで
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（１）副会長の選任について

（３）大和郡山市国民健康保険条例の一部改正について

　　副会長人事について、指名推薦により、林委員が選出された。

　　令和５年度決算見込み（約１億５千６５７万円の黒字見込み）について、事務局より

　　　しているのか。

　　→継続して要望しており、今後も継続する予定。

　　②市民税に比べて国保税の収納率が低い理由は何か。

　　→厳密に分析しているわけではないので予想になるが、国保被保険者は年齢層が高く、

　　　所得も低い傾向にあることが要因ではないかと感じている。

　　③実質単年度収支の今後の想定と対策について、どのように考えているか。

　　→現状収支のバランスはとれており、今後も大幅な赤字は見込んでいないが、万が一

案件（３）に関し、

　　大和郡山市国民健康保険税条例の一部改正（案）について、適当なものと認める。

　　②被保険者証の返還に応じない場合の罰則は削除するとのことだが、資格確認書につい

　　　は、罰則規定を設ける予定は無いのか。

　　→資格確認書に関する罰則規定については、現在未定。

　　　健診の結果の情報を医師が入手することができ、適切な医療につなげる事ができる。

　　　薬の併用禁忌を確認できたり、災害時には正確な情報をもとに診療を行うことがで

　　　きたりと、非常に有用だ。デメリットばかりが話題になることが多いが、メリット

　　　についてはよく伝わっていない。マイナ保険証についてもっと周知し、推進してい

　　　ただきたい。
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案　件 （２）令和５年度国民健康保険事業特別会計決算見込みについて

案件（１）に関し、
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案件（２）に関し、

　　→保険証廃止に関する記事をホームページや広報誌に掲載しているが、資格確認書単体

　　＜主な質疑および意見は次のとおり＞

　【質問】

　　①保険税負担が非常に重い状況だが、国庫負担金率の引き上げについて継続して要望

　　　赤字になった場合には、基金を活用して対応する予定。

　【要望】

　　・今後も、国に対して国庫負担率の引き上げを要望していただきたい。

　　・滞納者の事情に配慮し、丁寧に対応していただきたい。

　　＜主な質疑および意見は次のとおり＞

　【質問】

　　①資格確認書に対する広報はどのようにされているか。

　報告を行った。

　　　での記事は作成していない。今後、検討する。

　【要望】

　　①資格確認書について、もっと広報していただきたい。

　　②マイナ保険証の利点をもっとアピールするべきだ。マイナ保険証は服薬履歴や特定

そ  の  他
・第３期データヘルス計画の策定について

以上について、事務局より報告を行った。


